

令和7年度第3回仙北地域協議会会議録

令和7年11月6日

仙北地域協議会

令和7年度第3回仙北地域協議会会議録

目次

■開催日時	1
■開催場所	1
■出席委員	1
■欠席委員	1
■出席職員	1
■次第	1
■開会	2
■会長あいさつ	2
■支所長あいさつ	2
■会議録署名委員の指名	3
■協議	3
■その他	9
■閉会	13
■署名	14

令和7年度 第3回仙北地域協議会 会議録

■日 時：令和7年11月6日（木） 午後2時00分

■会 場：さくまろ館 大研修室

■出席委員：12名

伊藤歩美、加藤和浩、小松彩香、佐々木千秋
佐藤尚、佐藤立哉、鈴木弘、須田綾子
須田和久、田村雅史、風登若子、吉田和博

■欠席委員：2名

小松利也、室谷裕子

■出席職員：7名

佐々木博喜（仙北支所長）	伊藤優子（市民サービス課長）
竹村智子（公民館長）	
長谷川祐城（DX推進課主幹）	今暁（DX推進課主幹）
碇谷真澄（地域活性化推進室副主幹）	
草彌友也（地域活性化推進室副主幹）	

■次 第：

- 1 開会
- 2 会長あいさつ
- 3 支所長あいさつ
- 4 会議録署名委員の指名
- 5 議事
 - (1) 大仙市行政サービス改革・DX推進大綱について
 - (2) 令和7年度地域枠予算の執行状況について
 - (3) 令和7年度仙北地域の未来（あす）を語る会について
- 6 その他
- 7 閉会

(午後2時00分 開会)

○地域活性化推進室 草彌副主幹（以下「草彌副主幹」と表記）

本日は、お忙しいところご出席いただきましてありがとうございます。ただいまから、令和7年度第3回仙北地域協議会を始めさせていただきます。はじめに佐々木会長よりごあいさつをお願いします。

○佐々木会長（以下「会長」と表記）

皆さんこんにちは。今日もお忙しいところ、ご出席いただきましてありがとうございます。今日はお天気がすごく良くて秋晴れでどこかに紅葉を見に行きたいなと思う気持ちもあるんですけども、今は熊の関係でね。誰かと会った時に熊怖いね、気を付けようねっていうのがあいさつになってきていると思います。やはり人身被害が増えてきたってこともありますし、旧池田氏庭園の秋の恒例のイベントも残念ながら中止となりまして、丁度今週末にイルミネーションと花火の打ち上げで、すごく綺麗なので楽しみにしていた方もいたと思うんですけども。私も丁度、県外からお客様が来る関係で、こういった事情だからどうするって聞いたら来るって言ったので忙しい週末になってしまったんですけども、室内ではなびアムとかね、そういったところで楽しみたいなと思ったところです。行政のほうも県が自衛隊の派遣を要請したり、大仙市でも箱罠を46基も設置して、また増設するって話も聞きまして、市の職員の方と獣友会の方が一生懸命頑張ってますので、市民の意識も高めていけるように委員の皆様にも不要不急の外出を控えるとかね。近所のお年寄りにも散歩のときは、人がいるところを歩きましょうって言っています。今日も色々な内容となっていますので、私のあいさつはこれまでにしたいと思いますけれども、皆さんの意見を忌憚なく申していただければと思っていますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

○草彌副主幹

ありがとうございました。次に佐々木支所長よりご挨拶を申し上げます。

○佐々木支所長（以下「支所長」と表記）

皆さん、おつかれさまでございます。11月に入りました、今日は天気が良いわけですから、寒さが強くなって晩秋を感じる季節となりました。前回協議会の開催が7月でしたので、その後の地域の話題に少しふれさせていただきます。7月下旬、王貞治さんとハンク・アーロンさんが始められた世界少年野球大会の秋田大会が、ソラーレを主会場に開催されました。王さんも期間中滞在され、世界各国から集まった子ども達が野球の楽しさと国際親善、絆をここ仙北地域で深めています。8月は地域の夏まつり、彩夏せんぼくがたくさんの方のご来場をいただき賑やかに開催され、9月には、当地域の誘致企業、タニタ秋田さんのご協力で大仙市が進めている活動量計に関連した健幸モーニングウォーク

が払田柵跡を会場に開催されるなど、地域内で市全体の大きなイベントが開催された夏でした。一方、毎日のように報道されているツキノワグマですが、仙北地域では、5月と10月に多くの目撃情報があり、市内全域では今も多くの目撃情報や人身被害なども報告されています。出没警報期間が11月30日まで延長、市全体で、屋外イベントが当面の間、自粛となり、今週末に予定してました旧池田氏払田分家庭園ライトアップが中止になるなど影響がでています。クマには、いつでも、どこでも、誰でも遭遇する可能性があります。お出かけや外仕事の際など、どうぞ十分にお気をつけくださいますようお願いいたします。さて、本日であります、大仙市行政サービス改革・DX推進大綱について、DX推進課よりご説明申し上げます。この他、地域枠予算の執行状況と、仙北地域の未来（あす）を語る会について、ご協議いただくこととしております。よろしくご審議いただきますようお願い申し上げ、あいさつとさせていただきます。本日はどうぞよろしくお願ひいたします。

○草彌副主幹

ありがとうございました。この後の進行につきましては条例の規定に基づきまして佐々木会長にお願いいたします。

○会長

それでは、会議を始めます。本日、小松利也委員、室谷裕子委員より欠席の届け出が出ておりますが、委員の2分の1以上の方が出席されておりますので、会議は成立していることを報告いたします。次に会議録署名委員の指名を行いたいと思います。今回は、鈴木弘委員と吉田和博委員にお願いいたします。それでは、議事を進めてまいります。(1)の「大仙市行政サービス改革・DX推進大綱」について事務局より説明をお願いいたします。

○DX推進課 長谷川主幹（以下「長谷川主幹」と表記）

行政改革を所管しておりますDX推進課の行革・デジタル推進班の長谷川と申します。本日はよろしくお願ひいたします。

【資料に基づき説明】

○会長

ありがとうございました。ただいまの説明につきまして、皆さんご質問やご意見ございましたらお願いいたします。私からひとつ、8月から10月でほかの地域協議会でもご説明をされたということですけれども、他の協議会ではどんな意見がでましたでしょうか。

○長谷川主幹

ご質問ありがとうございます。これまで地域協議会で出た意見といたしましては、やは

りデジタル化を進めて行くことは大事であろうと、肯定的なご意見の後、デジタルに不慣れな方々も沢山いらっしゃるということで、そういった方々への対応も市のほうで取り組んでいただきたいという話をされております。私共のほうからは、そのデジタル化によりまして、職員の業務が効率化していくと、デジタルな不慣れな方に直接対話で対応する時間を増やしていくといったかたちで、デジタルに不慣れな方々にも対応していくような持続可能な行政を目指したいと回答を申し上げてきたところでございます。

○会長

はい、ありがとうございます。じゃあこの後、このスケジュールに沿って地域の団体や市民の方々から意見を聞いて進めていくっていう内容ですよね。

○吉田和博委員

すみません。いいですか。丁寧なご説明ありがとうございます。お伺いしたかったんですけども、DXさんっていうのは、大仙市全庁の中のデジタル化を進める、推進の一番上のバックボーンを作る課って認識でよろしいのかと、市民のみならず、大仙市内にある企業を含めた、巻き込んだDX化を進めていくのかというのをちょっと聞きたいんですけど。

○長谷川主幹

ご質問ありがとうございます。市におけるデジタルトランスフォーメーション、これまで様々な例えば、住基システムっていいまして皆さまの住所、氏名、家族構成などを管理しているそういったシステムの導入や管理などを行ってくることが中心だったんですが、今後はそのデジタル技術が様々な社会の色々なところに活用されていくっていう時代になってきているっていうところで、技術を業務の効率化のほうに用いながら、また市民の皆さんに向けての行政サービスの向上を目指していくってところにそういった技術を活かしていくといった施策のほうを進めるかたちで、そういった業務を担わせていただいております。二つ目のご質問で、市民そして企業というか経済面っていいますかね、事業所向けのそういった施策に関してですけれども、事業所さんのDXの推進といったところでは、国のほうでも、そういった支援策を出しておりまして、企業のDX化に対する経費の一部を負担するような制度ですか、そういったものがあるといったところの周知を図っていくといった取り組みや今後につましては、給付金の交付とかにすごく時間がかかったり、国のほうでも、自治体職員の負担が大きすぎるだとか、そういった問題も出されている状況ではありますけれども、そういったところに対応していくために、なるべく現金での取り扱いに比べてキャッシュレス決済に対応できる事業所が増えていくと、電子的なそういったところの取組みがスムーズに進むといったようなところもありまして、企業のデジタル化の手初めに一つ目といたしまして、キャッシュレス決済を取り扱える事業所さんを増やしていくというところから手を付けていったほうがいいんじゃないかといったことが今回の大綱の一つとして取り上げられているといった状況になります。

○吉田和博委員

すみません。ありがとうございます。そうすればそれを踏まえまして、大仙市全ての管理をされているってことで、今後やはり他の地域協議会でも出たように高齢者の方がちょっと不便だつていうのと、子ども達もＩＴセキュリティーリテラシーを教育、普及しないと駄目だと思うところと、国のほうでソサエティ5.0ってインターネットも普及しているんですけども、大仙市の中学校でネット環境が悪いところが未だにあるので、そこら辺もDXさんで上のほうでやってるってことなので、教育委員会と協力しながらやっていただきたかったのと、二拠点生活って県外の方からもこっちに来て生活するってところのお願いしたかったのと、私、仕事柄、建設業で県の土木のほうでは、書類はネット上のクラウドに上げれば、完成時に紙ベースの10センチくらいの書類を作らなくていいので、そこら辺を是非、完成図書というものをあって、そこにすぐ上げさせてもらえば、それで作業終了というものをあってもらえば、非常に紙で何十冊も作るより資源も節約できると思うので、是非ご検討していただければと思います。

○長谷川主幹

ありがとうございます。今、色々とお話しをいたいたんですが、他の関係部署とも連携しながら、そういったところも今後進めていけるようにしたいと思います。ありがとうございます。

○会長

はい、吉田委員ありがとうございます。他にご意見ありませんでしょうか。

それでは、皆さん今後何か聞きたいことやご意見がありましたら先ほどの用紙を使いまして、ご質問されたり何か意見を届けていただきたいと思います。

それでは、次に議事（2）「令和7年度地域枠予算の執行状況」について事務局より説明をお願いいたします。

○地域活性化推進室 碇谷副主幹（以下「碇谷副主幹」と表記）

説明に入ります前に会議の途中ではあります、ここでDX推進課は退席となりますのでよろしくお願ひいたします。

【DX推進課退席】

【資料に基づき説明】

No.	事業名	申請者	類型	申請額
11	首都圏仙北町ふるさと会応援事業	首都圏仙北町ふるさと会を史跡の里から応援する会	市民主導型	230,000

12	上村・鶴田地区演芸灯籠夏祭り、冬祭り天筆賑わい創出事業	上村・鶴田地区活性化委員会	市民主導型	257,000
13	旧池田氏分家庭園ライトアップイベント事業	仙北支所市民サービス課	行政主導型	740,410
14	旧池田氏庭園魅力発信事業	池田家顕彰会	市民主導型	254,000
15	藤嶋えみこワークショップ	図書館ボランティア 「そよかぜ」	市民協働型	111,130

○会長

ありがとうございました。ただいまの説明につきましてご質問、ご意見ございませんでしょうか。

○田村副会長（以下「副会長」と表記）

13番と14番の事業なんですけれども、これ熊の影響で一旦中止なんですけれども、今年度中に日にちを改めてやるってことはあるんでしょうか。

○支所長

今のご質問ですけれども、14番についてはハロウィンナイトですが、ハロウィンが10月31日でしたので、中の装飾とかは中学生の皆さんのがやってくださって、それは展示されている状況なんですけれども、ハロウィンナイト自体はハロウィンの時期を逸してしまいましたので、まず無いと。あと13番の払田分家のほうのライトアップについても、ツキノワグマの状況が分からぬこともあります、紅葉の時期も過ぎてしまうとライトアップすることも叶わないといったことで、こちらのほうもやる予定は今のところございません。

○会長

ありがとうございます。ほかにございますか。

○須田和久委員

さっきの事に関連してですけれども、池田邸でハロウィンの装飾をやっておりますので、中学生が作った色々な飾りつけをやってますので、機会がありましたら是非、見に行ってください。中学生のボランティアガイドなども熊の影響で中止なってしまったので、残念ながら。払田の紅葉は、風登委員から聞きましたが、だいぶ紅葉が進んでいます。11番のふるさと会について、これ市民主導型ですが上限ってありますか。

○碇谷副主幹

上限は、30万円になります。

○須田和久委員

はい、分かりました。12番の補助についてなんですかけれども、前の農地・水でも天筆に補助金出しますので、被らないような対応の仕方をお願いしたいなと思います。あと、藤嶋えみこさんのワークショップですが、絵本は見たことがあります、非常に良い絵本を書く作家ですので、良い企画だと思います。色々申し上げましたが以上です。

○会長

はい、ありがとうございます。池田氏庭園のお客さんの入りっていうのは何か影響はありますか。

○須田綾子委員

あまり無いかと思います。熊っていうよりかは、天気次第です。昨日までは今、結構同級会をやるらしくて、山形からだと、この前は雄物川中学校の同級会が来てくれました。暖かいとお客様は結構来てくれています。今日も団体さんが来てくれます。ただ、今朝中学生が出来なかつたっていうのが非常に残念で。熊のことばかり気を付けていたら、インフルエンザが流行っているということで人の接触をさけると。中学生は非常に取り組みを頑張ったので、私にしてみればとても残念でした。今日、保護者のおばあちゃんが中学生のガイドが無くなってしまったんだけれども、息子に見てこいって言われて、西仙北の人でしたけれども、何かの繋がりでね。そうやって庭園を訪れてくれたらすごく嬉しいなって思います。千葉からも来てくれていますし、阪急観光でしたか、バスで仙台を今朝の6時何分に出たとか言って、結構来てくれたり。天気にもよるんですけども、紅葉がちょっと色づき始めてきたので見ごろだと思います。ハロウィンは9日あたりまで、仙北中学校の造形部ですね。そうすると保護者と子どもが一緒に見に来ているので、そういったかたちで地域の人達が足を運んでくれればすごく良いなと思っています。

○会長

ありがとうございます。ハロウィンのデコレーションってどこですか。室内ですか。

○須田綾子委員

中ですね。母屋と管理棟の中と外と。入ったところにお化けがラインナップします。それに興味を持ってね、お客様も喜んでくれています。

○会長

イベントの中止のほうがね、いっぱい告知されちゃったので。イベントは中止になってしまったけれど、まだ見ることができる。いつまででしたっけ。

○須田綾子委員

16日までです。

○会長

じゃあ後、もうちょっとですね。分かりました。では、議事（3）の「令和7年度仙北地域の未来を語る会」について説明をお願いいたします。

○草彌副主幹

【資料に基づき説明】

○会長

はい、ありがとうございました。それでは、皆さんご意見がありましたらお願いいいたします。

じゃあ、私から。これはまた広報にチラシを入れるとかして地域の方や近隣の方に周知していくかたちですか。

○草彌副主幹

はい。予定といたしましては、1月号の広報に記事も載せてチラシも仙北地域は全戸配布を予定しております。

○会長

はい、ありがとうございます。あと皆様、内容につきまして何かないでしょうか。

○副会長

すみません。これ対象は仙北地域の方々ということなんでしょうか。それとも他の地域からも参加可能なんでしょうか。

○草彌副主幹

他の地域からも参加可能と想定しております。ただ、チラシを全戸配布するのは仙北地域のみというかたちで、他の地域の方々は広報で興味がある方は来ていただけるようなかたちにしたいと思っております。

○副会長

ということは、申し込みとかは必要ないということですか。

○草彌副主幹

申し込みは、必要ない予定です。

○副会長

例えば、支所とかふれ文とかにチラシとか貼られると思うので、他の地域の方も参加できますってことを入れればいいのかなと。

○草彌副主幹

前は、仙北地域限定で開催していたようですが、ここ何年かは、昨年度もでしたけれども、市内市外問わず、参加していただけるかたちとなっております。

○会長

他にありませんか。

○佐藤尚委員

今の地域をまたいでという話ですが、これ非常にいいことだと思います。仙北地域をPRする意味でも。会場のキャバもあるので、それが出来ない話でもないと思いますので、例えば新聞のイベント欄に載せてもらうとか、あれ結構見られているので。色々なメディアがありますので、活用しながら周知していけたらと思います。

○会長

はい。佐藤委員ありがとうございます。昨年の未来を語る会はNHKのニュースこまちで宣伝させていただいて。私と樋磨呂くんがでましたけれども、あれは見た方が多かったようですね、夕方の時間帯で。あれはあちらのほうからきたんでしたっけ。

○草彌副主幹

昨年度、会長さんからご出演いただきまして、その時はNHKさんのほうからこちらのほうにご連絡いただいて、出演となったかたちでございます。ただいま佐藤委員がおっしゃられたように新聞への掲載方法ですか確認いたしまして進めてまいりたいと思います。

○会長

はい、ありがとうございます。折角、ふれ文のホールで開催するので、沢山お客様が来て欲しいなって思いますので、委員の皆様にも近くになりましたら、周知活動、宣伝していただいて今年も盛り上げていきたいと思います。

それでは、本日の議題は全て終了いたしましたが、この他に事務局から何か連絡とかありますでしょうか。

○伊藤市民サービス課長（以下「市民サービス課長」と表記）

市民サービス課から1件連絡させていただきます。仙北庁舎の駐車場ですが、消防の旧仙北分署解体のため、駐車場が狭くなり皆様にはご来庁された際、ご迷惑をおかけしていましたが、解体工事が10月31日をもちまして終了いたしまして、今日時点でバリケー

ドまだ置いておりますが、間もなく駐車場が広く使えるようになります。皆様のご協力ありがとうございました。また、仙北地域では今年度、仙北中学校に隣接する仙北柔剣道場と旧生徒合宿所の解体も実施しております、そちらの解体工事も無事終了しております。2年前には、川沿いを歩いて来たと思われる熊が旧合宿所裏手のほうに出没し、地域の皆様には、ご心配をおかけいたしました。今年度も熊の出没が多い年ではありますので、建物の解体により見通しが良くなつて良かったなと思っているところです。今後も地域内で気になる箇所や危ない箇所がありましたら、交通安全の関係でも結構ですし、仙北支所のほうに情報をお寄せいただければと思います。市民サービス課からは以上です。

○会長

はい、伊藤課長ありがとうございました。それでは、委員の皆様が日頃気になっている事などありましたら、この機会にお話しください。

○佐藤立哉委員

未来を語る会、盛会になれいいなと思っているところです。あと、取り留めのない話をするようで申し訳ないんですが、DXのさっきの話なんですが、私もデジタル疎いんですけれども、今、アサヒ飲料だとかアスクルだとかセキュリティー関係が脆弱になっているっていうのがあって、例えば紐づけされると怖いなとか色々話をする中で、DX推進課の方々にはご苦労をかけますけれども、そういうことも踏まえてどんどん進めていただきたいというのと、先ほども申しましたように私もネットがあり。携帯ではどんどん買っているんですけども、強いほうじゃないんですが、こういう人のネット環境をどうゆうふうにまとめていくのかなと。なんでデジタルだけじゃなく、アナログ的なところも少しのこしておいて、やはりアバウトなところがあつてもいいのかなと。そういうところも少し思ったところでした。

○佐藤尚委員

最近、ちょっと車を運転していて、あのバス通り、旧仙北1号線で今はどういう路線名になっているか分からんだけれども、中学校のところから上村までずっとガードレール赤白で綺麗だったんだけれども、随分鏽びてきた感じもあるし、悪くなつてきているものも目に付きます。これは時間もかかると思うし、お金もかかるところだとは思うんですが、機会を得ながら計画してもらって徐々にでもいいですから、まだまだ学校もあるので子ども達もたまに歩くので。いつも歩いていれば欠損箇所とかが分かるんでしょうけど、たまに歩くのでは欠損箇所が分からなかつたりすると思うので、気を付けて見ていただきながら、対処をお願いできればと思います。よろしくどうかお願ひいたします。

○加藤和博委員

この前、家の奥さん池田家でコーヒーをご馳走になってきました。喜んでました。ありがとうございます。あと熊の話なんですが、毎日のように美郷町の防災無線で広報してい

るのが聞こえてくるんですよね。前は仙北地域でも防災無線があって、今ここに熊が出ているから気を付けてくださいっていうようなことが出来たのかなと思って、防災行政無線が無くなったのが非常に残念だなど今になって思っています。

○会長

代わりに広報車が回りながらスピーカーでね。鳴らして回ってますのでね。そうですね、老朽化で仕方なかったのかなと。前の協議会でも話に出たんですけれども。

○伊藤歩美委員

未来を語る会で軽運動の担当をさせていただきます伊藤です。皆さん参加された方々が元気で笑顔で帰っていただけるように頑張りますのでどうかよろしくお願ひします。

○会長

ありがとうございます。20分ってね、結構長いですよね。どうか元気いっぱいによろしくお願ひします。

○鈴木弘委員

今回のライトアップ中止になったんですけども、庭園のところ毎日通ってますので、今、紅葉が見ごろですので、ライトアップはしておりませんが、絶好の時期だと思いますので紅葉を見に来てください。

○会長

まだ落ち葉にはなっていない感じですか。

○鈴木弘委員

まだですね。丁度いいと思います。

○須田綾子委員

私、タニタの歩数計を付けて情報を送ってるんですけど、それがどのように活かされているのかっていうのを知りたいです。送る一方なので。

○支所長

私が答えていいのかはあれなんですけれども、健幸まちづくり推進室ってところが担当してやっているんですけども、皆さんから送っていただいている情報を最終的には医療費の削減とか歩くことによって健康を守ってもらいたい、健康寿命を延ばすための一環としてやるということで始まったと記憶しています。具体的に集められたデータがどうなっていっているかっていうのは私も分かり兼ねて大変申し訳ないところなんですけれども、そういうものを基にして、皆さんから健康を意識してもらうっていうのが第一の目標であ

って、その歩くことによって健康寿命を延ばしていって、最終的には医療費を削減していくっていうのに繋がっていくっていうことになっていくと思いますので、データは今一生懸命蓄積をして、前にちょっと聞いたんですけれども、データのサンプルっていうのはもっともっと必要だという話をされているので、活動量計を持ってもらって歩いてもらってデータを送ってもらってというのが必要だっていうのは聞いたことがありますので、引き続き皆様から頑張って歩いてもらってデータ送信までしてもらえばなと思っています。

○須田綾子委員

この間、大仙市の特産物を頂戴してうれしかったです。励みになります。

○会長

すごいですよ。

○須田綾子委員

あと、ごめんさい。熊のことで。私、去年熊が出たって通報したんですけど、日常的な会話の中ではいっぱい見ている人がいるんだけれど、通報まではしないって。それが常態化しているっていうか、そういう感覚でいいのかなって思うので何か気軽に連絡できる方法とか。結構出てるんですって畠とか。それを皆、言わないって言うの。だからそういう状態は上手くないんいかなと思うんですけど。あと、もう一つ。近くの人達が旧池田氏庭園に来て中学生の頑張りを是非見て一声掛けてあげてください。この間、故郷ってことで2年生がすごく真面目に案内の原稿を読みこなして、事前活動はすごくやって、今日出来ないのはすごく残念ですけど。でも、あの子たち史跡の里、ここに生まれて、ここを大事にしようって気持ちがすごくあるんだなって私は感じてきたので、それだけでも良かったなと思ってますけれど、子ども達を見たら声を掛けて褒めてやって欲しいなと思います。

○会長

じゃあ週末ね、皆さんお時間ありましたら是非、池田邸に足をお運びください。

○須田和久委員

すみません。私も池田邸の話ですみませんけど、加藤委員から奥さんがコーヒーを飲みに来てくださいたということで、本当に良かったと思います。今年は例年の倍くらい申し込みがあったということで、非常に喜んでいます。皆さんも機会がありましたらコーヒー飲みにお出でください。

○風登若子委員

皆さん言われた通りのことで、一番気になるのは熊ですよね。どこに行くにも気を付けてないといけないなとつくづく思いました。

○会長

ありがとうございます。

○吉田和博委員

未来を語る会の話なんですけれども、タニタさんの社長さんがいらっしゃるということで、この前新聞に載ってたんですけれども、タニタさんにラジコンサーチットが出来てたの見たんですけども、意図があって作ってると思うんで、それも絡めれるのであれば、デモンストレーションじゃないですけれども、そうしたら小さい子ども達も来るのかなと思うのが一つと、自助、共助の精神で、この前の通りの駐在所さんの辺りおばあちゃん方が草むしりして、一人じゃなくて結構な人を見かけるんですね。多分それば自分から進んでやっているので、別に認められたいってところでもないんですけども、アスファルトの継ぎ目から結構、草が生えて県管轄とは思うんですけども、子ども達の通学路なんで、そこら辺一回確認していただければと思います。

○会長

はい、ありがとうございました。それでは、これをもちまして令和7年度第3回仙北地域協議会を閉会いたします。体調、そして熊に気を付けてね、ちょっと早いですけれども年末も近づいてきますので、健康にお過ごしください。本日はありがとうございました。

(午後3時2分 閉会)

仙北地域協議会運営規程第7条第2項の規定によりここに署名する。

会議録署名委員

鈴木 弘

吉田 和博
